



**PJS**

**Personil Polsek Liukang Tangaya Ikuti  
Pengamanan Pengundian dan Penetapan  
Nomor Urut Paslon Bupati dan Wakil Bupati  
di KPU Kabupaten Pangkep**

**HermanDjide - PANGKEP.PJS.OR.ID**

Sep 23, 2024 - 08:03



*Personil Polsek Liukang Tangaya Ikuti Pengamanan Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Paslon Bupati dan Wakil Bupati di KPU Kabupaten Pangkep*

PANGKEP – Personil Polsek Liukang Tangaya turut berpartisipasi dalam kegiatan pengamanan pengundian dan penetapan nomor urut pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Pangkep yang diselenggarakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pangkep, pada hari ini Senin (23/09/24)

Kegiatan yang berlangsung dengan aman dan tertib ini dihadiri oleh seluruh pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati, tim sukses, serta pihak terkait. Personil Polsek Liukang Tangaya dipimpin Waka Polsek Iptu Sudin bersama jajaran Polres Pangkep dan unsur pengamanan lainnya bertugas menjaga situasi agar tetap kondusif serta mengantisipasi potensi gangguan keamanan selama proses pengundian berlangsung.

Wakapolsek Liukang Tangaya Iptu Sudin menyampaikan bahwa kehadiran personil dari Polsek Liukang Tangaya merupakan bentuk dukungan dalam menjaga kelancaran dan keamanan selama tahapan pemilu berlangsung. "Kami berkomitmen untuk mengawal proses demokrasi ini dengan aman dan damai, serta memastikan seluruh tahapan berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku," ujarnya.

Kapolsek Liukang Tangaya Iptu Muhtar saat dikonfirmasi menjelaskan bahwa pengundian nomor urut Paslon merupakan salah satu tahapan penting dalam pelaksanaan Pilkada. Oleh karena itu, pengamanan yang maksimal sangat diperlukan guna menjaga situasi tetap aman, tertib, dan kondusif hingga proses selesai.

Situasi pengundian berjalan lancar dan seluruh pihak yang terlibat menunjukkan sikap kooperatif selama kegiatan berlangsung. Polsek Liukang Tangaya akan terus bersinergi dengan instansi terkait guna menciptakan suasana pemilihan yang aman dan damai hingga selesainya seluruh rangkaian Pilkada. ( Rudi)